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  以下是律政司副司长张国钧今日（十一月十七日）出席立法会会议

后会见传媒的谈话全文：  

 

记者：（有关亚洲七人榄球系列赛使用区旗的提问）  

 

律政司副司长：刚才我都是从报章得悉有关报道，但我不掌握具体情

况，亦不适宜就有关个案作出评论。只可以这么说，在一般情况下，究

竟有没有人违规犯法都是由执法机关去调查搜证才能得出结论。当然，

在调查过程当中，若执法机关觉得有需要，都会向律政司索取法律意

见，这是一般的情况。就着这个案，我认为我暂时不适宜作出任何评

论。谢谢。  

  

完  
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